

1º de Octubre, 1985

Srta. Clemencia Harp
Bancomer
Subgerente de Inversiones
Avenida Universidad, 1200
MEXICO 13, D.F.

Muy estimada Clemens:

Ante todo le expreso mis deseos de que nada les haya ocurrido por causa del terrible temblor. A la familia que tengo en Mexico y a los edificios de nuestra familia nada les ha ocurrido. Espero que a Don Alvaro Conde y a la Srta. Sol tampoco les haya ocurrido nada y doy gracias a Dios por todo.

El susto que pasarían ustedes debió ser monumental, pues el temblor fue serio.

Hubo además el temblor de la nueva devaluación, todo lo cual me dá mucha pena pues siendo Mexico tan grán país ha de sufrir percances de todas clases que quién sabe, si en parte por lo menos, hubieran podido ser evitables.

Me propongo llegar a Mexico a final de Octubre y estar presente en el Banco antes del 6 de Noviembre que es la fecha de mis gencimientos, pero por si acaso por cualquier motivo se retrasara mi llegada y la de mi yerno Enrique Roselló, le ruego que deje abiertas ambas cuentas y retenido el importe de las mismas para que podamos disponer de algunas cantidades.

Saludos a su Jefe y a Sol y usted reciba el afecto de su buen amigo que le envía un abrazo,

Fernando A. Rubió

Nota: Le enviaré una fotocopia de esta carta en varios días sucesivos para asegurarme de su recibimiento.

